

## Var Group implanta el modelo 'Follow the Sun': cobertura 24x7 sin turnos nocturnos para revolucionar la ciberseguridad

**El nuevo modelo global, ya activo, permite a Var Group ofrecer monitorización y respuesta continua desde sus SOC en husos horarios distintos, mejorando el bienestar del personal técnico y aumentando la eficiencia del servicio.**

**Madrid, 24 de junio de 2025** – Var Group, compañía tecnológica italiana con presencia en España, ha puesto en marcha desde este mes de junio su nuevo modelo de ciberseguridad '**Follow the Sun**' (FTS), con el que refuerza su compromiso con la protección digital continua, la internacionalización efectiva y el cuidado del talento. La iniciativa permite ofrecer una cobertura 24x7 sin necesidad de turnos de noche, gracias a la coordinación de los equipos de su Security Operations Center (SOC) en España, Italia, Tailandia y México.

En España, el nuevo modelo se apoya en más de una década de experiencia acumulada bajo la antigua marca Wise Security, ahora integrada en **Yarix, el centro de competencia de ciberseguridad de Var Group**.

Este modelo se basa en una estructura propia y distribuida de SOCs, donde cada equipo trabaja en horario diurno en su zona geográfica. Esto permite mantener un nivel constante de atención y calidad de servicio, al tiempo que se respeta el equilibrio personal y profesional de los equipos de analistas. El SOC cuenta además con capas de automatización inteligente que agilizan el análisis, pero sin sustituir la supervisión humana.

“No es solo una cuestión de continuidad operativa. Es una transformación cultural y humana: eliminamos los turnos nocturnos, mejoramos la capacidad de respuesta y reforzamos la motivación del equipo. Cuidar a quienes cuidan también es proteger”, afirma **Ángela Martijena, responsable de los servicios Cybersecurity MCDR en Var Group España**.

“Nuestro Centro de Operaciones de Seguridad Global combina los puntos fuertes de las herramientas y procedimientos compartidos con las ventajas de las conexiones locales con los clientes, abordando la doble prioridad de la coherencia operativa y el compromiso personalizado”, señala **Marco Iavernaro, Global SOC Manager de Var Group**. “Además, este modelo

mitiga los riesgos geopolíticos y aprovecha la diversidad de talentos en todo el mundo para hacer frente al déficit de competencias en ciberseguridad. La incorporación de un enfoque *Follow the Sun* mejora aún más las capacidades del SOC al garantizar una cobertura 24/7 con analistas altamente especializados, una respuesta más rápida a los incidentes y una utilización optimizada de los recursos. Al invertir en un SOC tan repartido por la geografía y resistente, estamos construyendo una sólida defensa contra las amenazas emergentes, al tiempo que fomentamos la confianza entre los clientes”.

Para afrontar situaciones excepcionales (como el reciente apagón eléctrico que afectó a varios países europeos el pasado 28 de abril), este modelo cobra un sentido relevante: los centros operativos de Var Group en las regiones no afectadas se pueden mantener plenamente funcionales, garantizando soporte a clientes internacionales, emisión de informes en tiempo real y apoyo a proveedores críticos sin interrupciones.

La implantación del modelo '*Follow the Sun*' no conlleva costes adicionales para los clientes y se posiciona como una palanca estratégica para impulsar servicios más ágiles, multilingües, escalables y seguros.

#### BOILER PLATE VAR GROUP

Var Group es un operador internacional líder en servicios y soluciones digitales, con una facturación de 823 millones de euros al 30 de abril de 2024. Gracias a la profesionalidad de 3.850 personas, acompaña a las empresas en su proceso de transformación digital. Tiene presencia en 13 países del mundo (Italia, Francia, Alemania, España, Austria, Suiza, Albania, Rumanía, Letonia, México, EE.UU., India y Brasil) y un profundo conocimiento de los procesos empresariales, lo que le permite estar cerca de las marcas en su definición de modelos de negocio avanzados.

La oferta de Var Group se enriquece de manera constante con investigación y con la estrecha colaboración con las marcas tecnológicas más importantes, startups y campus universitarios. Esto le acerca a los principales sectores industriales como Alimentación y Bebidas, Farmacia, Automoción, Mecánica, Moda y Lujo, Inmobiliario, GDO & Retail, Financiero y Administración Pública.

La sinergia y especialización de sus áreas de competencia permite a sus clientes aprovechar al máximo los beneficios de la digitalización y desarrollar proyectos en el ámbito de Collaborative Workspace, Business Applications, Digital Experience, Industry Solutions, Cybersecurity, Data Science, Digital as a Service, Digital infrastructure, Industrial Digital Twin y Sustainability Solutions.

Forma parte del Grupo Sesa, operador de referencia en Italia en innovación tecnológica y soluciones informáticas y digitales para el tejido empresarial, con ingresos consolidados de 3.211 millones de euros a fecha 30 de abril de 2024. Sesa S.p.A. cotiza en el mercado Euronext STAR de Milán y sigue una estrategia de desarrollo sostenible en beneficio de sus stakeholders, basada en las competencias de sus recursos humanos y la atención a la responsabilidad ambiental y social.

Var Group se adhiere al Pacto Mundial de las Naciones Unidas, ha obtenido la certificación ambiental ISO 14001, la certificación Great Place To Work y el nivel Silver en la calificación Ecovadis.

## SOBRE YARIX

En cuanto Yarix, es la marca en ciberseguridad de Var Group y uno de los agentes más reconocidos, innovadores y autorizados del sector de la ciberseguridad. Lleva más de 20 años proporcionando servicios y soluciones de ciberseguridad y continuidad de negocio a organizaciones industriales, gubernamentales y militares, empresas sanitarias y universidades. Fundada en 2001, cuenta con uno de los Centros de Operaciones de Seguridad Cognitiva más avanzados con servicio internacional y emplea a equipos de personas especializadas en seguridad defensiva y ofensiva, Inteligencia sobre Ciberamenazas y Respuesta a Incidentes. Gracias a un monitoreo continuo 24x7 asegura la protección de empresas e instituciones. El elemento distintivo del SOC de Yarix es la plataforma de inteligencia artificial Egyda que, a través del análisis de grandes cantidades de datos, mejora significativamente la velocidad y precisión de las respuestas a los ataques.

Yarix cuenta con equipos de personas especializadas en seguridad defensiva y ofensiva, Cyber Threat Intelligence e Incident Response.